



## Durchblick beim Fenstertausch

### Neue Fenster haben viele Vorteile – Förderung möglich

Richtig „kaputt“ geht ein Fenster selten. Trotzdem lohnt es sich für Altbaubesitzer, Fenster mit Einfachverglasung austauschen zu lassen. Denn moderne Fenster mit Zweifach- oder Dreifachverglasung bringen viele Vorteile:

- Neue Fenster lassen bis zu 75 Prozent weniger Energie nach draußen entweichen. Diese Energieeinsparung macht sich schnell im Geldbeutel bemerkbar. Zudem gibt es für den Fenstertausch interessante Fördermöglichkeiten, so Roland Mäckle von der Regionalen Energieagentur. Übrigens können alle Fenstervarianten- ob aus Holz, Kunststoff, Aluminium oder Holz-Alu – höchsten energetischen Standards genügen. Wichtig ist ein Wärmeschutzwert (U-Wert) von höchstens 1,3 W/m<sup>2</sup>K, das schreibt die Energieeinsparverordnung EnEV vor.
- Neue Fenster sorgen für besseren Schallschutz, auch ein verbesserter Sonnenschutz ist möglich.
- Neue Fenster sind einbruchssicherer, der Bedienkomfort ist höher.

Wer nicht nur über neue Fenster, sondern auch über eine Fassadendämmung nachdenkt, sollte beide Maßnahmen miteinander verbinden. So lassen sich Wärmebrücken und die Gefahr von Schimmelbildung wirkungsvoll verhindern.

Die Regionale Energieagentur hilft Ihnen beim Energiesparen. Nutzen Sie unser kostenloses und unabhängiges Erstberatungsangebot.

**Kontakt:**

Regionale Energieagentur Ulm  
Olgastraße 95, 89073 Ulm  
Tel. 0731-173270

[info@regionale-energieagentur-ulm.de](mailto:info@regionale-energieagentur-ulm.de)  
[www.regionale-energieagentur-ulm.de](http://www.regionale-energieagentur-ulm.de)

Energiespartipp der Woche